

Rectificatif : tous les écologistes ne passent pas au rouge

Communiqué de presse du Grappe – www.grappe.be

Le 4 juin 2007

Décidément, les médias par leurs attraits ne sont pas à une dérive électoraliste près. Il leur faut toujours si pas créer l'événement du moins être chaque jour sur la balle quitte parfois à estomper voire déformer la réalité. Dans un contexte électoraliste, nos représentants politiques d'aujourd'hui, du moins ceux qui se présentent aux élections, tentent d'en jouer. C'est à celui qui aura la plus belle affiche ou les plus larges soutiens extérieurs. Du moins à celui qui arrivera à le faire croire, même si c'est faux, car le jeu dans le jeu c'est avant tout de déstabiliser son adversaire particulièrement (singulièrement comme dirait d'aucun) lorsqu'on est sur la touche. Dommage que les médias, et plus particulièrement Le Soir, entrent dans ce type de surenchère. A force de jouer ainsi, ce sont les enjeux mêmes de la société qui risquent de voler à la trappe.

Ainsi même notre association est mise sur la touche. Du côté socialiste, on aimerait faire croire que deux de nos membres actifs, Martine Dardenne et Paul Lannoye, appelleraient à voter socialiste. Et Le Soir tombe dans le piège.

Sachons raison garder, il n'en est évidemment rien ainsi que vous pouvez le lire dans le communiqué de presse que nos deux partenaires ont produit en réaction à l'article paru ce jour (1). Ni Paul Lannoye, ni Martine Dardenne, ni d'ailleurs aucun des autres membres du bureau élargi de Grappe ne sont présents sur aucune liste électorale. Ce n'est pas par hasard. Aucune n'offre de perspectives à la hauteur des enjeux qui attendent l'humanité entière.

A contrario de ces joutes électoralistes, Grappe appelle depuis plusieurs années à refonder un courant écologiste fort. C'est l'objet de son travail, c'est ce qu'il propose à travers chacune de ses réflexions ou actions ainsi que vous pouvez le découvrir sur son site notamment (grappebelgique.be).

Parce que l'horloge écologique n'accepte plus de tergiversation, parce que nous sommes à la veille d'un changement de cap radical si nous voulons assurer l'avenir de l'humanité, nous devons bien reconnaître que l'offre politique aujourd'hui garde un goût de trop peu. Les réponses que nous avons reçues à nos « 10 propositions pour amorcer un changement vers un monde vivable » le démontrent une fois de plus. Aucun parti n'en a retenu ne fut-ce qu'une comme priorité pour la législature qui s'annonce.

GRAPPE appelle donc à garder la tête froide et à continuer le travail pour que demain enfin, le débat politique puisse se placer sur les véritables enjeux plutôt que sur des joutes électoralistes dont l'avenir n'a que peu à faire.

Nourrissons l'espoir d'un changement politique !

« Il ne saurait y avoir de tragédie plus sombre et plus meurtrière pour un homme que la mort de sa foi en lui-même et dans ses possibilités de maîtriser son destin. » Ivan Illich.

Pour le GRAPPE,
Michèle Gilkinet, Présidente, Georges Trussart et Pierre Stein, Administrateurs
Contact téléphonique sur ce communiqué : Michèle Gilkinet 071 876779
Grappe a.s.b.l 26, rue Basse-Marcelle 5000 Namur
www.grappebelgique.be

(1) Communiqué de presse de démenti de Paul Lannoye, Député honoraire européen et de Martine Dardenne, Sénatrice honoraire :

Le quotidien Le Soir de ce lundi 4 juin a laissé entendre que nous aurions décidé de soutenir la candidature d'Henri Simons, 14ème candidat sur la liste du PS au sénat pour les élections législatives de ce 10 juin 2007.

Nous tenons à affirmer haut et fort que cette information est dénuée de tout fondement. Il ne peut être question pour nous de renier le combat écologiste que nous menons depuis plus de 25 ans. Appeler à voter pour un parti qui reste intrinsèquement attaché à une vision productiviste de la société et qui ne considère l'Ecologie que comme un chapitre de son programme est pour nous impensable.

Paul Lannoye, Député européen honoraire et Martine Dardenne, Sénatrice honoraire.